

El "ferry" tiene nuevo dueño

Escrito por Agencias

Sábado 25 de Abril de 2020 18:01

+ Representaciones Marítimas toma la operación; Naviflet hará la tarea que hacía Baja Ferry

CD. DE MÉXICO.- La compañía naviera Naviflet, propiedad de la familia Eversbush, culminó una negociación para controlar y administrar el ferry "Santa Rosalía", que une a este puerto de Baja California Sur con el de Guaymas, en Sonora.

Naviflet es parte de la firma de servicios marítimos Representaciones Marítimas. Anunció que asume el control, administración técnica y comercial de la embarcación con operaciones en el Mar de Cortés o Golfo de California.

Naviflet informó a través de sus abogados al director de Puertos en Baja California Sur, José López Soto, que realizó la operación a invitación de Aeromarítma, S. A. de C.V., brazo comercial de Unifin Financiera, que venía manejando el ferry con puerto base en Guaymas.

Naviflet, que preside Ricardo Eversbush, también opera el buque granelero "Mexico City", que transporta minerales entre los puertos de Lázaro Cárdenas, Manzanillo y Guaymas.

Pamela Ivonne Mendoza Fuentes, representante legal de la naviera, solicitó en una carta al director de la API BCS, que Naviflet sea puerto de llegada del ferry Santa Rosalía en el tráfico desde Guaymas.

La compañía también inició gestiones ante la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) a través de la Coordinación General Puertos y Marina Mercante, para obtener el Permiso de transporte de pasajeros en vías de navegación con un buque en servicios de cabotaje.